

Hola chicos!!!

¿Cómo están?

Esta semana nos toca hacer un pequeño juego con la familia, así le damos tiempo a los que están atrasados con las actividades. Y ya que estamos, les dejo mi correo electrónico para que puedan mandarme las actividades ahí.

cg_ozuna@yahoo.com.ar

Ahora sí, dicho esto les explico el juego que se llama **“El reloj”**

Para esto deben ser si o si más de 3 integrantes (de todos modos más a bajo dejo una variante en el caso de que sean menos de 3 personas en casa).

Lo necesario es lo siguiente:

- Participantes, más de tres
- Lápiz y papel para notar puntos
- Muchas ganas de divertirse

El juego consiste en que todos los participantes ubicados en ronda deben decir la palabra **“TIC”** de a uno por vez, como si fuera el TIC TOC de un reloj, dando la vuelta por toda la ronda. Cualquiera de los participantes en el momento que le toque su turno, podrá decir la palabra **“TOC”** y hará que la ronda cambie de sentido, y el participante que sigue deberá estar atento para no perder el ritmo. Si el que le toca no responde o tarda en responder, quedará eliminado del juego.

Los participantes que vayan perdiendo saldrán de la ronda quedando cada vez menos en juego, hasta que solo queden 2 participantes, de este modo los dos participantes que queden tendrán un punto. Así se irán sumando hasta llegar a diez puntos, el primero que lo logre será el ganador.

Espero que puedan disfrutar de este juego y después me escriben comentando que les pareció y quién ganó el juego.

Les mando un saludo enorme y espero que estén muy bien!!!

Profe Carlos.